

## Nexans remporte le contrat de la première interconnexion de transmission électrique depuis l'archipel écossais des Orcades

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

- Nexans, leader mondial de la conception et de la fabrication de système de câbles et des services associés, a remporté le contrat pour la liaison de transmission des Orcades.
- Cette interconnexion permettra d'échanger jusqu'à 220 MW entre l'archipel des Orcades et la terre ferme britannique.
- Le câble à courant alternatif haute tension (CAHT) sera posé entre Finstown, dans les Orcades, et Dounreay, dans la région écossaise de Caithness. Il aura une longueur approximative de 69 km, dont 53 km de câble sous-marin et 16 km de câble terrestre.
- Ce contrat significatif d'un montant de 170 M€ englobe la fabrication et l'installation du câble.

Paris, le 16 septembre 2024 — Faisant suite à l'accord de réservation de capacité conclu en novembre 2023, SSEN Transmission (SSEN-T) a attribué le contrat de l'interconnexion des Orcades à Nexans, leader mondial de la conception et de la fabrication de systèmes de câbles et des services associés. Le contrat d'une valeur de 170 M€ couvre la fabrication et l'installation du câble assurant l'interconnexion. Suivant un tracé de 53 km en mer et de 16 km à terre, ce câble à courant alternatif haute tension (CAHT) de 220 kV reliera Finstown, dans l'archipel des Orcades, à la localité de Dounreay située dans le comté historique de Caithness en Écosse.

L'interconnexion des Orcades pourra transporter jusqu'à 220 MW d'énergies renouvelables entre l'archipel et la Grande-Bretagne. Il marquera une étape essentielle du renforcement du réseau électrique britannique, en approvisionnant le nord de l'Écosse et les régions environnantes avec une énergie propre issue de l'une des plus grandes sources mondiales d'électricité renouvelable. En reliant des zones terrestres au moyen de câbles installés en mer, les interconnexions sous-marines permettent l'essor de l'électrification ainsi que des énergies renouvelables. L'archipel des Orcades en offre une parfaite illustration : les ressources renouvelables y sont particulièrement abondantes, sous la forme de parcs éoliens existants ou programmés ainsi que de technologies émergentes qui exploitent la puissance des vagues ou de la marée. Autant d'atouts qui rapprocheront l'Écosse et le Royaume-Uni de leurs objectifs en matière de neutralité carbone.

Pascal Radue, Vice-président exécutif Production et transmission chez Nexans, a déclaré : « Nous sommes impatients de travailler sur l'interconnexion des Orcades, qui formera un maillon essentiel reliant la Grande-Bretagne à ses ressources les plus reculées d'énergies renouvelables. Ces interconnexions sont cruciales pour transporter l'électricité par-delà les mers de manière sûre, depuis les régions dotées des meilleures capacités de production jusqu'à celles où la demande est la plus forte. Elles améliorent la résilience des réseaux, et fiabilisent l'accès des consommateurs à l'énergie. »

lan Clark, directeur adjoint de projet chez SSEN Transmission, a déclaré : « Nous sommes ravis d'avoir attribué ces contrats cruciaux à Siemens-BAM JV, Nexans et RJ McLeod pour la réalisation du projet de connexion des Orcades. Ces trois entreprises ont toutes un solide bilan dans la réalisation de projets complexes, et nous sommes impatients de poursuivre notre collaboration avec elles. »

La section terrestre du câble d'interconnexion sera fabriquée dans l'usine Nexans de Halden, en Norvège, et la section sous-marine à Charleroi, en Belgique. Les accessoires seront produits quant à eux à Cortaillod, en Suisse. Nexans mobilisera également ses navires câbliers de dernière génération pour l'installation de l'interconnexion. Celle-ci sera mise en service en 2027 par des experts Nexans basés sur différents sites, dont certains au Royaume-Uni. Le projet des Orcades s'ajoutera ainsi à la liste des interconnexions réalisées par Nexans, qui compte notamment le Celtic Interconnector et l'interconnexion Crète-Attique.

## À propos de Nexans

Depuis plus d'un siècle, Nexans joue un rôle crucial dans l'électrification de la planète et s'engage à électrifier le futur. Avec près de 28 500 personnes dans 41 pays, le Groupe ouvre la voie vers le nouveau monde de l'électrification : plus sûr, durable, renouvelable, décarboné et accessible à tous. En 2023, Nexans a généré 6,5 milliards d'euros de chiffre d'affaires standard. Le Groupe est un leader dans la conception et la fabrication de systèmes de câbles et de services à travers quatre grands domaines d'activité : Production & Transmission d'énergie, Distribution, Usages et Industrie & Solutions. Nexans a été le premier acteur de son industrie à créer une Fondation d'entreprise destinée à soutenir des actions en faveur de l'accès à l'énergie pour les populations défavorisées à travers le monde. Le Groupe fait partie de la « Liste A » du CDP Climate Change regroupant les leaders mondiaux en matière d'action climatique. Nexans s'est également engagé, dans le cadre de l'initiative Science Based Targets (SBTi), à atteindre le « Net-Zero » émission d'ici à 2050.

Nexans. Electrify the future.

Nexans est coté sur le marché Euronext Paris, compartiment A.

Pour plus d'informations, consultez le site www.nexans.com

**Contacts:** 

Communication

**Christopher Minardi** 

Tel.: (929) 459-4530

christopher.minardi@nexans.com

**Emmanuel Guinot** 

emmanuel.guinot@nexans.com

**Maëllys Leostic** 

maellys.leostic@nexans.com

**Relations investisseurs** 

**Elodie Robbe-Mouillot** 

Tel.: +33 (0)1 78 15 03 87

elodie.robbe-mouillot@nexans.com

